

Mit dem Hafenbus auf Lesereise

Projekt „Seestadt“ startet mit Hafentour – Theaterpremiere am kommenden Donnerstag im TiF

BREMERHAVEN (löw).

„Nimm uns mit, Kapitän, auf die Reise“, schmettert Freddy Quinn aus dem Off und los geht's zur Hafentour der besonderen Art.

Das Kommando auf der „Brücke“ im Hafenbus übernehmen beim Start zum Projekt „Seestadt“ am Donnerstag die Schauspielerin Heike Eulitz und ihr Kollege Michael Schwager. Gemeinsam mit Regisseur Erpho Bell haben sie für die Gäste der Tour eine szenische Lesung

vorbereitet, als Er und Sie erzählen sie darin vom Leben am und mit dem Meer, aus dem Leben eines Kapitäns, eines Lotsen, lassen einen Matrosen seine Fahrenszeit Revue passieren und eine Seemannsbraut an der Kaje beim Abschied mit den Tränen kämpfen.

Basis der Berichte sind Interviews, die Erpho Bell mit vielen Menschen, die am und vom Meer leben und gelebt haben, geführt hat. Die Sonderfahrt mit dem Hafen-

bus durch die nächtlichen Straßen der Stadt ist allerdings nicht alles, was sich aus dem Projekt entwickelt hat. Am kommenden Donnerstag feiert das Theaterstück „Seestadt“ im Theater im Fischereihafen (TiF) Premiere (20 Uhr, Karten unter ☎ 04 71/93 23 30 und www.tif-bremerhaven.de).

Am 19. September soll das Stück dann nochmals in abgewandelter Form im Deutschen Schiffahrtsmuseum zu sehen sein.



Mit dem Hafenbus auf Sonderfahrt: Heike Eulitz und Schauspielkollege Michael Schwager (links) hatten viel zu erzählen. Fahrer Günter Thein steuerte die Gäste **sicher durch die Nacht**. Foto: Is